

16.06.2025

14.00 Red Bull Aperitivo in Schenna mit Begrüßung der Athletinnen und Athleten, Hüpfburg und DJ

Red Bull Aperitivo a Scena con accoglienza degli atleti, castello gonfiabile e DJ

Red Bull Aperitivo in Schenna with athlete welcome, bouncy castle and DJ

20.30 – 22.00 Filmvortrag „Der alpine Spielplatz am Ifinger“ und Meet & Greet mit Matthias und Jakob Weger in Schenna (in Deutsch)

Presentazione del film “Der alpine Spielplatz am Ifinger” e Meet & Greet con Matthias e Jakob Weger a Scena (in tedesco)

Film presentation “Der alpine Spielplatz am Ifinger” and Meet & Greet with Matthias and Jakob Weger in Schenna (in German)

17.06.2025

17.30 – 20.00 Red Bull Aperitivo, anschließend Filmvorführung „Metal on Streif: Dominik Paris in Kitzbühel“ mit Autogrammstunde in Schenna (in Deutsch)

Red Bull Aperitivo, seguito dalla presentazione del film “Metal on Streif: Dominik Paris in Kitzbühel” con sessione autografi a Scena (in tedesco)

Red Bull Aperitivo, followed by the film presentation “Metal on Streif: Dominik Paris in Kitzbühel” with Meet & Greet in Schenna (in German)

20.30 – 23.00 Multivisionsvortrag und Meet & Greet mit Tamara Lunger: „Ich und das Eis – zerbrechlich und stark zugleich“ in Schenna (in Deutsch)

Discorso multivisionale e Meet & Greet con Tamara Lunger: “Ich und das Eis – zerbrechlich und stark zugleich” a Scena (in tedesco)

Multivision talk and Meet & Greet with Tamara Lunger: “Ich und das Eis – zerbrechlich und stark zugleich” in Schenna (in German)

18.06.2025

17.30 – 23.00 Red Bull Aperitivo, anschließend Sommerabend Red Bull Special Edition mit Live-Musik von „The Blokes“ in Schenna

Red Bull Aperitivo, seguito dalla Serata d'estate Edizione Speciale Red Bull con musica dal vivo del gruppo “The Blokes” a Scena

Red Bull Aperitivo, followed by the Summer Evening Red Bull Special Edition with live music from “The Blokes” in Schenna

SCAN ME



...für viele weitere unvergessliche Erlebnisse auf Meran 2000 und in Schenna.

...per tanti altri eventi e momenti indimenticabili a Merano 2000 e a Scena.

...for many more unforgettable events and experiences at Meran 2000 and in Schenna.

Foto: Christian Lorenz, Felix Woelk, Manuel Kottersteger, Manuela Tessaro, Matthias & Jakob Weger, Tamara Lunger



www.meranzoo.com/RedBull

www.meranzoo.com . +39 0473 234 821 . info@meranzoo.com
www.schenna.com . +39 0473 945 669 . info@schenna.com
www.kuhleiten.it . +39 347 7143277 . info@kuhleiten.it



schenna

MERANO
2000

RED BULL X-ALPS

Das härteste Adventure-Rennen der Welt führt die besten Athletinnen und Athleten mit Paragleiter und zu Fuß quer über die Alpen. Im Juni 2025 werden Meran 2000 und Schenna zu offiziellen Turnpoints dieses legendären Adventure-Rennens. Erlebe im Rahmen der X-Days ein mitreißendes Programm voller Highlights.

La gara d'avventura più dura al mondo porta i migliori atleti attraverso le Alpi in parapendio e a piedi. A giugno 2025, Scena e Merano 2000 diventano turnpoint ufficiali della leggendaria Red Bull X-Alps! Vivi il programma degli X-Days con noi!

The world's toughest adventure race brings together the best athletes, combining paragliding and trail running across the Alps. In June 2025, Meran 2000 and Schenna will become official turnpoints of this legendary adventure race. Experience an action-packed programme full of highlights during the X-Days.

Unser Programm

Il nostro programma
Our programme



MAIN PROGRAMME MERAN 2000 & SCHENNA

14.06.2025

8.00 Hike & Fly Fun Challenge mit Turnpoints von Schenna nach Meran 2000 wie die Profis von Red Bull X-Alps - Kategorien für alle Levels

Hike & Fly Fun Challenge con turnpoint da Scena a Merano 2000 come i professionisti di Red Bull X-Alps - categorie per tutti i livelli

Hike & Fly Fun Challenge with turnpoints from Schenna to Meran 2000 like the pro's from Red Bull X-Alps - categories for all levels

10.30 – 17.00 Grill & Chill auf der Kuhleitenhütte auf Meran 2000 mit DJ MCmon

Grill & Chill al Rifugio Kuhleiten a Merano 2000 con DJ MCmon

Grill & Chill at the Kuhleiten Alpine Hut at Meran 2000 with DJ MCmon

17.00 – 21.00 Sundowner auf der Kuhleitenhütte bei Aperitif und Live-Musik von Mahroots

Sundowner al Rifugio Kuhleiten con aperitivo e musica dal vivo del gruppo Mahroots

Sundowner at Kuhleiten Alpine Hut with aperitivo and live music from Mahroots

15.06.2025

10.00 – 14.30 Schnitzeljagd für Kinder mit verschiedenen Stationen von der Bergstation Meran 2000 bis Kuhleiten, wo eine kleine Belohnung wartet

Caccia al tesoro per bambini con diverse tappe dalla staz. a monte Merano 2000 fino al Rifugio Kuhleiten, con una piccola ricompensa

Scavenger Hunt Walking Tour for kids leading from the mountain station Meran 2000 up to Kuhleiten Alpine Hut, where a small reward awaits

10.30 – 15.30 Grill & Chill auf der Kuhleitenhütte auf Meran 2000 mit DJ MCmon & The Santoni Family

Grill & Chill al Rifugio Kuhleiten a Merano 2000 con DJ MCmon & The Santoni Family

Grill & Chill at the Kuhleiten Alpine Hut at Meran 2000 with DJ MCmon & The Santoni Family

11.00 – 12.30 Live Streaming vom Rennstart der Red Bull X-Alps auf der Kuhleitenhütte

Live Streaming dell'inizio gara dei Red Bull X-Alps presso il Rifugio Kuhleiten

Live-Streaming & Kick Off Red Bull X-Alps at Kuhleiten Alpine Hut

